

## À la Métropole

Grand Nancy Métropole  
vendredi 11 juin 2021 20:23

---

Le SLUC Nancy Basket ne montera pas en Pro A cette année, mais c'est une belle équipe, avec de vraies valeurs.

Je suis content d'avoir supporté le SLUC ce soir "en présentiel", après cette saison galère, suivie sur internet et émaillée de trop nombreuses blessures et marquée par le Covid.

Dans un match sans enjeu, mais beau comme un match de basket, le SLUC n'a rien lâché et a battu Antibes 96 à 92 !



Et puis, énorme moment d'émotion, quand un vibrant hommage a été rendu à Mister Ron Lewis qui jouait l'avant dernier match (le dernier à domicile) de sa longue et prestigieuse carrière. Et juste pour le clin d'oeil, il a marqué ... 24 points ce soir ! Il est énorme !

Merci Ron, merci le SLUC, j'étais content d'être avec vous ce soir. À l'année prochaine.

